

Liebes Brautpaar, liebe Gäste!

Die Kräfteverteilung zwischen Braut und Bräutigam war in der Schlussetappe vor der Vermählung so beschaffen, dass wir nun von einem ausgewogenen Doppelglück zweier Menschen ausgehen können. Die beiden, Ingo und Marianne, trafen sich vor zwei Jahren in einer Situation, in der sie der Zufälligkeit unbewachter Lebensstimmungen überlassen waren. Sogleich legte Amor den Pfeil an, schoss und traf beide zugleich ins Herz. Zwei auf einen Streich! Gleichermaßen tief und unbemerkt vom amourösen Pfeil getroffen, wunderten sie sich nur noch, warum sie durch die Schräglage der Erde nicht von derselben rutschten. Beide hielten sich für die Glücklichsten der Sterblichen, da sie unsterblich ineinander verliebt waren und es noch immer sind. Möge das ein Leben lang so bleiben! Darauf möchte ich nun mit euch anstoßen.
Das Brautpaar lebe hoch!

Ab Mitte Mai 2008 viele Tipps und Hochzeitsreden auf unsere [Homepage](#) !!!